

# GEMEINSCHAFTSSCHULE MELDORF

Verbraucherthemen haben an der Gemeinschaftsschule Meldorf einen festen Platz – durch ein eigenes Wahlpflichtfach sowie viele außercurricularen Aktivitäten. Das hat der Schule bereits zum zweiten Mal die Auszeichnung Verbraucherschule Silber eingebracht. Im Bereich Nachhaltigkeit war dieses Jahr eine neunte Klasse besonders engagiert. Die Schülerinnen und Schüler haben einen Schule-Weltladen eröffnet und ein Fairtrade-Fußballturnier organisiert. Das Thema Finanzen griff die Gemeinschaftsschule Meldorf verstärkt auf, indem die Wanderausstellung „Schulden sind doof und machen krank“ an die Schule geholt wurde.



## Verbraucherschule Silber 2017/2018



„ Mitschülerinnen und Mitschüler mit gesundem und gleichzeitig leckerem Frühstück zu verwöhnen, bringt Spaß. Vieles, was wir im Wahlpflichtkurs Verbraucherbildung zubereiten, probiere ich zu Hause noch einmal aus.“

Zoë Wilzopolski  
Schülerin der Gemeinschaftsschule Meldorf



„ Ein Fair-Trade-Point wird von einer Schülergruppe aus Stufe 6 als Pausenlädchen bewirtschaftet. Als Mutter kann ich miterleben, wie globales Denken und Handeln in unserer Schule mit jeder Aktion größere Bedeutung erhält.“

S. Beckmann  
Elternbeirat

gefördert durch

